

# KIM

## Ops Cipkon Polsek Ciputat Timur Antisipasi Kejahatan Jalanan dan Tawuran, Ciptakan Rasa Aman Warga

Suhendi - [TANGSEL.KIM.WEB.ID](http://TANGSEL.KIM.WEB.ID)

Dec 17, 2024 - 13:48



TANGSEL – Polsek Ciputat Timur kembali menggelar Operasi Cipta Kondisi (Ops Cipkon) pada Selasa dini hari, 17 Desember 2024, pukul 00.00 WIB hingga selesai. Operasi ini bertujuan untuk mengantisipasi tindak kejahatan jalanan, aksi tawuran, balap liar, serta tindak pidana 3C (pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, dan pencurian kendaraan bermotor) di wilayah hukum Polsek Ciputat Timur.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Perwira Pengawas (Pawas) Iptu M. Iwan Setiawan, Kapolsubsektor Cirendeu, dengan pengawasan dari Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Dr. Kemas M.S. Arifin, S.H., S.I.K., M.Si. Tim patroli menyisir berbagai titik rawan, antara lain Jl. Ir. H. Juanda, Jl. Dewi Sartika, Jl. KH. Dewantoro, dan Prapatan Duren yang sering dijadikan lokasi tawuran dan aktivitas mencurigakan.

Tak hanya itu, petugas juga melakukan patroli intensif di Jl. Menjangan Raya, Pertigaan Kompas, Jl. WR. Supratman, Jl. Kertamukti, dan Jl. Legoso Raya. Lokasi-lokasi ini menjadi fokus pemantauan karena sering menjadi titik kerawanan aksi kriminalitas dan berkumpulnya kelompok pemuda.

Dalam operasi tersebut, petugas melakukan pemeriksaan dan memberikan imbauan langsung kepada sejumlah kelompok anak muda yang berkumpul di lokasi rawan. Langkah preventif ini dilakukan untuk membubarkan kerumunan dan mencegah potensi tawuran serta kegiatan negatif lainnya. Patroli stasioner juga digelar di sejumlah titik strategis untuk memastikan tidak ada aksi kejahatan jalanan yang meresahkan warga.

Kapolsek Ciputat Timur, KOMPOL Dr. Kemas M.S. Arifin menyatakan bahwa kegiatan Ops Cipkon merupakan langkah konkret kepolisian dalam menciptakan rasa aman di masyarakat. “Kami berkomitmen untuk terus melakukan operasi seperti ini guna menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Kehadiran polisi di lapangan diharapkan bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga,” ujarnya.

Upaya ini mendapat respons positif dari masyarakat. Warga mengaku merasa lebih tenang dengan adanya patroli dan kehadiran aparat kepolisian di titik-titik rawan. Salah seorang warga menyampaikan apresiasinya, “Kami merasa lebih aman dengan adanya operasi seperti ini. Polisi hadir langsung di lapangan sehingga aksi kejahatan bisa dicegah.”

Ops Cipkon yang dilaksanakan Polsek Ciputat Timur menjadi bukti nyata bahwa kepolisian terus hadir dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan langkah proaktif ini, diharapkan situasi wilayah Ciputat Timur semakin aman, nyaman, dan terbebas dari gangguan kamtibmas. (Hendi)